

Upaya Menjaga Ekosistem Mangrove, Dandim Cilacap Launching Green Earth Team

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Mar 4, 2022 - 18:22



Cilacap - Sebagai wujud kepedulian Kodim 0703 Cilacap dalam upaya menjaga Ekosistem Lingkungan (Mangrove) di Kabupaten Cilacap khususnya wilayah Nusakambangan, perairan Segara Anakan dan sekitarnya, Komandan Kodim 0703/Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P melaunching Green Earth Team (Tim Bumi Hijau) Kodim 0703 Cilacap, bertempat di Lapangan Daun Lumbang,

Pangkalan Pusdiklatpassus Kopassus Jl. Veteran, Kelurahan Tambakreja, Kecamatan Cilacap Selatan, Kabupaten Cilacap, Jumat (04/03/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji, Kasdim 0703/Cilacap Mayor Inf Drs. Abdul Asis Lallo, General Manager (GM) Pertamina Refinery Unit (RU) IV Cilacap Arif Budiyanto beserta Staf, Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Cilacap Drs. Wijonardi, M.M, Perwakilan DLH Cilacap Her Sri Nintowati, Kepala KSDA Cilacap Dedi, Kepala Pangkalan Kopassus Kapten Inf. Lukman, Tokoh masyarakat Lengkong H. Roni, para Perwira Staf beserta Danramil jajaran Kodim 0703/Cilacap dan Tim Bumi Hijau dari Kodim dan KSDA Cilacap.

Dalam kegiatan itu tampak satu unit kapal patroli lengkap dengan mesin, pelampung serta alat dayung. Adapun pemberian secara simbolis alat dayung diberikan Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji kepada Komandan Tim Bumi Hijau Kodim 0703 Cilacap Kapten Inf Saidin dan pemberian pelampung simbolis diberikan oleh GM Pertamina RU IV Cilacap Arif Budiyanto kepada perwakilan anggota tim.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P mengatakan hari ini dirinya melaunching Green Earth Team Kodim 0703/Cilacap, ini adalah judulnya, ibarat judul sebuah buku namun juga sebagai pengantar dan di dalam pengantar itu ada harapan, ada doa, ada cita-cita, ada tujuan, kalau dikembangkan lagi ada visi dan misi harapannya untuk tujuan yang lebih jauh.

"Di Kabupaten Cilacap kita sudah menanam 1,7 juta Pohon Bakau (Mangrove), ini merupakan tindak lanjut arahan dari Presiden RI Bapak Jokowi pada tanggal 24 September 2021 terkait menjaga hutan mangrove. Kita patut bangga pada tahun 2021 tempat kita dikunjungi Presiden, yang mana agendanya melihat ekosistem mangrove. Satu-satunya tempat yang didatangi sendiri dan menanam pohon mangrove secara langsung adalah di Cilacap. Ini adalah sebuah kepercayaan yang harus kita jaga bersama," katanya.

Lebih lanjut, "Kedepan, Kita akan membentuk tim kolaborasi dengan pemerintah (BPBD dan DLH) serta pihak Pertamina. Harapan saya Tim inilah yang menjadi cikal bakal dan nantinya akan berkolaborasi dengan dukungan sarana prasarana yang ada untuk menjaga ekosistem mangrove dari pembalakan liar," tandasnya.